



El grupo de mujeres recorrió las instalaciones de la Granja.



Integrantes de la Mesa de la Mujer Rural junto a funcionarios y el alcalde Javier Muñoz.

DE LA PROVINCIA DE CURICÓ

Integrantes de la Mesa de la Mujer Rural visitaron la Granja Educativa Agroecológica Municipal

Ubicada en Convento Viejo. En una acción colaborativa, las participantes conocieron una innovadora experiencia que esperan replicar en sus comunas.

CURICÓ. Con la finalidad de conocer el funcionamiento y rescatar la experiencia a partir de las metodologías y fórmulas de trabajo, un importante número de integrantes de la Mesa de la Mujer Rural, visitó la Granja Educativa Agroecológica Municipal en el sector de Convento Viejo. Sobre la materia, el alcalde Javier Muñoz, destacó la importancia de la visita enmarcada en una actividad colaborativa con el Indap y que permitió que las mujeres no solo conocieran las instalaciones de la Granja Educativa, sino que también reforzaron los vínculos con el mundo rural. "Queremos agradecer este trabajo colaborativo que hacemos con

Indap regional. Acá estamos junto al director regional, Jorge Céspedes, con el equipo de la dirección de Gestión de Medio Ambiente y Territorio, con la Granja Educativa y con este grupo importante de mujeres del mundo rural que han llegado hasta este lugar que está en el sector de Convento Viejo a conocer nuestra experiencia porque creemos en este tipo de proyectos. Esta Granja Educativa se puede instalar perfectamente en otras comunas de la provincia y de la región y de esa forma también ir relevando el vínculo que todos, de una u otra manera, tenemos con el mundo rural, en nuestras raíces, en nuestros orígenes familiares y creo que todos tenemos

algún vínculo con el mundo rural por lo tanto, creo yo que de una u otra manera relevamos esto y para nosotros, para éste alcalde particularmente es muy importante hacerlo aquí en Convento Viejo que es donde está el origen de nuestra ciudad de Curicó", señaló Javier Muñoz.

HERRAMIENTAS

Para Brunilda Martínez, en su calidad de presidenta de la Mesa de la Mujer Rural de la provincia de Curicó, la visita a las instalaciones de la Granja Educativa Agroecológica Municipal, reviste una especial importancia dado a que las participantes obtuvieron im-

portantes herramientas para desarrollar sus propias actividades relacionadas con la producción agrofrutícola. "Creo que es muy importante lo que se está haciendo acá, se le agradece mucho al alcalde por esta iniciativa que se tuvo como Municipalidad y es muy importante porque nosotras todas trabajamos en la parte agrícola y esto nos va a servir para cambiar algunas de nuestras formas de producir y ya vamos a poder trabajar alimentos que va a ser cero productos químicos y eso es súper importante, tanto como lo que vamos a cultivar para nuestras familias, como también para las señoras que venden", destacó Brunilda Martínez.

"EXTRAORDINARIO"

En tanto, el director regional de Indap, Jorge Céspedes, calificó la actividad desarrollada en conjunto con el Municipio curicano, como de una excelente posibilidad para el desarrollo agroecológico sustentable, agradeciendo de paso la invitación generada desde la Municipalidad de Curicó, a través de la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio. "Esto me parece extraordinario, agradecer la invitación al Municipio a través de Carolina Marín, quien es la encargada de la oficina del Medio Ambiente de la comuna de Curicó, agradecer de cómo se vinculan también con la comunidad con el traba-

jo de agroecología sustentable en una actividad que para nosotros tiene mucha importancia y que son las mesas de coordinación con nuestras mujeres rurales de las nueve comunas de la provincia de Curicó. Eso evidentemente refuerza el compromiso que tenemos como línea de acción de trabajar por mercado, de trabajar por jóvenes, por mujeres rurales y sobre todo con la sostenibilidad", indicó Jorge Céspedes. Cabe señalar que la Granja Educativa Agroecológica Municipal, desde su creación se encuentra abierta a las organizaciones sociales y funcionales no solo de la comuna de Curicó, para los efectos de coordinar visitas informativas.



Jefe comunal compartió con quienes desempeñan funciones en este lugar.



La idea es que la Granja Educativa Agroecológica pueda ser replicada en otras comunas de la región.